



学校だより「雄飛立身」12月号

「雄飛立身」の実現、「『また明日』と言いたくなる学校づくり」

令和6年12月2日(月)第8号
宜野湾市立はごろも小学校
発行者 校長 天願 直光
学級数：36 在籍数890人

12月の主な行事

- 1日(日) **スペシャルキッズ祭**
地区童話お話し意見発表会
- 2日(月) 性・命について学ぶ旬間(～12日)、委員会活動(6年)
- 3日(火) 読み聞かせ、真志喜中職場体験(5名、～5日)
- 4日(水) ネイチャーゲーム(レインボー)
- 6日(金) PTA学年行事(1年)
- 7日(土) **筑波大附属小算数授業研究会(2・6年授業)**
- 10日(火) 看護師講師：命の授業(5年)
- 12日(木) 募金贈呈式
- 13日(金) 第2回学校運営協議会
少年を守る日
- 15日(日) **家庭の日・ファミリー読書**
- 17日(火) 音楽鑑賞会
学期末の学級事務のための短縮授業(17日～24日)
- 25日(水) 2学期終業式(給食あり)
- 26日(木) **冬休み開始**
- 27日(金) 御用納め
- 令和7年1月6日(月曜日) **3学期始業式…給食なし4校時授業 12:30下校**

12月の主な指導目標

- 安全**：「冬休みの安全な過ごし方について考えよう」…生活指導、事故やケガの防止
- 保健**：「カゼを予防しよう」…性・命について学ぶ旬間、冬休みの過ごし方
- 生活**：「時間のけじめをつけましよう」…登下校の時間を守る、時計を見て行動する、5分前行動を心がける
- 給食**：「きれいに手を洗おう」…正しい手洗いについて
- 栄養**：「寒さに負けない食事をしよう」…風邪の予防、体の調子を整える食べ物
- 図書館**：「くらしや歴史の本を読もう」…いろんな本を読んで知識を広げよう、2学期貸し出しまとめ、返本催促
- 環境美化**：「学期末清掃週間」「校舎周りの清掃」「冬に向けての花壇・プランターの整備」



年末年始の過ごし方について

放課後や休日のお子さんの過ごし方はどうでしょうか。長期休みの時期は、子どもたちのSNS等や金銭のトラブル、交通事故が増える傾向にあります。また、生活リズムが乱れることもあります。冬休みを前に、ぜひご家庭での話し合いやご指導をお願いいたします。

運動会への協力に感謝
二学期末、これまでのあゆみを振り返って、日中でも吹く風に肌寒さを感じるようになってきて、体調管理にもより一層気を配るこの頃です。
さて、十一月十日(日)の運動会は、前日までと当日の天気の様子を気にしながらの開催となりました。多くの保護者の皆様にもご協力をいただきながら、おかげさまで無事に終えることができました。
当日の子どもたちは、これまでの練習の成果を十分に発揮して、児童会が掲げた運動会のスローガンに向かって、一人一人が懸命にがんばる姿を見せてくれました。
これら運動会を通して身につけてきた、できるようになったことなどを、二学期後半、さらには三学期につないでいけるようにしたいと考えます。
今月末には、二学期の「よい子のあゆみ」をお届けいたします。子どもたち自身の振り返りとともに、各ご家庭でも二学期の学習や生活の様子をともに確認することで、新年の抱負、そして三学期のめあてへとつなげていただきますようお願いいたします。

「『算数授業研究』公開講座 in Okinawa」開催 12/7

筑波大学附属小学校の教員3名をお招きして、本校体育館で算数の授業研究会が行われます。県内各学校に広く参加者を呼びかけての公開講座となります。



当日は、本校の2年生と6年生が参加して授業を受ける予定です。学校の校内研究の一環として研究実践が深まることを期待しています。関係児童の保護者のみなさまのご協力をお願いいたします。

音楽鑑賞料金徴収のお願い

「和太鼓パフォーマンスグループ：和ーJIN」をお招きして、12/17(火)に音楽鑑賞会を行います。国内外で活躍している団体の迫力ある和太鼓や津軽三味線等を鑑賞することにより、表現活動への関心・意欲を高め、豊かな感性を育む機会とします。

鑑賞料金は一人あたり800円と、保護者の皆様にはご負担をおかけしますが、料金徴収へのご理解とご協力をお願いいたします。

「性・命を学ぶ旬間」…生命の安全教育 12/2～12/13

これまで実施してきた「世界エイズデー」にかかる取り組みを発展させて、本校では「生命の安全教育」を行います。性犯罪の加害者・被害者にならない児童、性の多様性の理解を深め、自分らしさや他の人の多様性を尊重できる児童の育成をねらいとしています。

保健委員会による校内放送や掲示物、そして各学級での授業実践を通してねらいに迫ります。この機会に各ご家庭でも性や生命について話題にいただき、話し合ってみることをおすすめいたします。

心をかたちに「感謝集会」

勤労感謝の日にちなんで、学校では11月21日(木)に「感謝集会」を行いました。感染症予防のため、地域連携室と各教室をつないでのオンライン開催でした。

交通安全や読み聞かせ、地域自治会、地域コーディネーター、はごろも給食センター、お茶クラブ・クッキングクラブの指導、水泳指導など、日頃からお世話になっている方々に感謝の気持ちを込めて感謝状を手渡しました。これからもお世話になります。よろしくお願いたします。

